
LOS INICIADOS POR NIMROD DE ROSARIO HABLAN:

GUIBUR 

Voy a tratar de de ser lo más claro posible en este tema tan delicado. Cuando se 
entrega una enseñanza de tipo esotérica, esta lleva implícita un objetivo, un fin, una meta, 
dirigida a todo aquel que se interese por esa doctrina. Para tal fin se desarrolla toda una 
estrategia para que los objetivos sean logrados, obviamente, con éxito.

Bueno, con la Sabiduría Hiperbórea, que por cierto, va más allá de toda doctrina esotérica,
se entregaron también los elementos para su estudio y comprensión, esto también dentro 
de una estrategia para lograr los objetivos.

Debido a eso es que un Pontífice Hiperbóreo crea la Orden y se dedica de lleno a 
desarrollar su misión. Ahora, como lo que se está entregando va en contra de todos los 
sistemas o digamos de todo lo creado, ya que demuestra lo ilusorio de la creación y la 
realidad del espíritu, que no tiene nada que ver con ella, los que están controlando y 
manejando esta ilusión, para que nadie se entere de esa realidad, intervienen con todo su 
poder y ocurren determinadas circunstancias por la cual no se puede seguir la estrategia 
de la Orden tal cual lo había planificado el Pontífice.

El principal objetivo era la impresión de la Novela y su distribución, la que iba a llevar a 
todos los que la leyeran y “despertaran” a contatarse con la Orden, ya que allí figuraba el 
número de una casilla de correo para contactarse, y luego, previa “selección”, la admisión 
o no en la Orden. Si ingresaban se les irían entregando los demás libros para seguir 
profundizando en la enseñanza e ir preparando a los que estaban en condiciones para 
Iniciarlos.

Bueno, esto no se logro tal como se planificó, el Pontífice al comienzo tuvo que entregar 
primero una parte de los Fundamentos y la Novela no se pudo imprimir para que cumpla 
su objetivo.

¿Cómo queda todo ahora que ya no está el Pontífice y no hay una estrategia general ni 
alguien que conceda la Iniciación?

El tema principal sigue siendo la Novela, que es la que provoca el despertar del virya que 
está en condiciones, es decir al que su grado de confusión estratégica no lo tiene tan 
sumido a su parte anímica, por eso la llamó “Novela Mágica” y es la que a su vez nos va a 
ir preparando para AFRONTAR CON HONOR EL PROXIMO FIN DE LA HISTORIA.

A medida que uno lee y relee la Novela, se va purificando la sangre y esa purificación en 
algún momento nos puede revelar el Misterio de A-mort. Y como dice en los 
Fundamentos (el primer libro): “Quien conoce los secretos del Misterio de A-mort no es un 
“iniciado” sino un TRANSMUTADO, un Siddha inmortal, o por un breve tiempo, un “virya 
despierto”…

GUIBUR



El único que daba la Iniciación era el Pontífice, desde que se marchó, nadie quedó 
en su reemplazo para poder otorgarla. En cuanto a la preparación, sigue siendo la misma: 
la lectura de los libros, pero especialmente la Novela Mágica, ya que la misión específica 
que tenía él, era la de escribir esa Novela de forma especial, para que lograra en el que la 
leyera, el despertar de la Minne, su naturaleza guerrera esencial, el despertar espiritual y 
comprendiera la verdad de su situación en el Mundo Creado por el demonio llamado 
Demiurgo, y se preparara con toda su “nueva voluntad” y hostilidad despertada, para 
luchar y liberarse de su condición de esclavo de este universo.

O sea que al no haber Iniciación, la preparación es válida para el momento en que vengan 
los Siddhas y allí el que se encuentre preparado, logrará transmutarse y liberarse.

GUIBUR

Nada es casual, si alguien encontró ahora la Sabiduría Hiperbórea es porque de 
alguna manera en su otra existencia se relacionó con sus fundamentos o hizo algún 
trabajo, hasta intuitivamente, para acercarse a su espíritu. Además los “viryas sean 
perdidos o despiertos, se encuentran todos sincronísticamente conectados por el origen 
común, formando esta conexión un lazo acausal, independiente del tiempo trascendente y
del espacio.”

O sea que todo virya participa del Cordón Dorado o Aura Catena, debido a su Linaje 
Hiperbóreo, este mismo hecho lo impulsa en su búsqueda espiritual, claro que la 
intensidad de esa búsqueda dependerá también de su grado de confusión estratégica.

GUIBUR

Lo que era más importante para Luis Felipe, era escribir la novela y obviamente lo 
hizo, lo que sucedió después, entra en el terreno de las conjeturas.

Ahora, a la Novela le puso como título “El Misterio de Belicena Villca” Novela Mágica, esto 
de Novela Mágica, viniendo de un Pontífice Hiperbóreo no era un término para llamar la 
atención, eso puede deducirlo todo aquel que la lea, tengo entendido que con su sola 
lectura algunos ya despertaron a la realidad del Espíritu.

Bueno, les digo esto sobre la Novela porque la Enseñanza Hiperbórea es, como lo dije en 
otra oportunidad, algo dirigido directamente al Espíritu, o sea solamente entendible para 
quien previamente haya despertado y justamente ese es y seguirá siendo el objetivo de la 
Novela.

Por eso Él decía que lo primero que hay que leer es la Novela (también decía que con la 
novela y los “Fundamentos de la Sabiduría Hiperbórea” –el primer libro-, el que estaba 
preparado, ya se auto iniciaba)

Entonces, teniendo en cuenta esto, y debido al avance infernal del enemigo y a la 
“aceleración de los tiempos”, quizás no fue necesario continuar con todo lo demás, ya que
si existía una estrategia Racial y no se dio, es que ya no había ninguna chance con el 
enemigo, entonces la estrategia pasó a ser personal. Es simple, si no hay racial es personal
y allí depende ya de la “pureza de sangre” de cada uno.



Lo que creo, es que si todo lo que se ve por Internet sirve para aclararnos algunas 
cosas que necesitamos conocer para nuestro proceso, me parece muy bien, pero si 
utilizamos Internet solamente para adquirir más y más conocimiento y después confrontar
a ver quién sabe más, y entrar en debates, me parece que seguiremos durmiendo.

GUIBUR

Cuando comenzamos a cuestionar la misma existencia y no nos conforma nada de 
lo que nos está dando la “vida” y empezamos a intuir que debe haber algo más que el 
simple hecho de vivir, nacer, crecer, adquirir experiencia, lograr un lugar en la sociedad, 
reproducirnos, envejecer y finalmente “morir”, podemos decir que se está operando en 
nosotros una actitud de “predisposición gnóstica”, allí es donde comienza nuestra 
búsqueda, y si la predisposición gnóstica es fuerte, tarde o temprano encontramos la 
verdad de nuestra situación, dentro del inmenso laberinto de falsas doctrinas, creencias, 
dogmas y cantos de sirenas.

A partir de ese momento, nuestra forma de vivir se torna estratégica, sabemos hacia 
donde queremos ir, porque al darnos cuenta que no somos de aquí, que nuestra 
verdadera naturaleza no es material sino espiritual y que estamos aquí en contra de 
nuestra voluntad, ya nada de lo que nos ofrezca el mundo podrá detenernos en la marcha 
hacia nuestro Origen.

Allí es donde lo que nos rodea deja de tener la importancia que le dábamos y sentimos 
como una nostalgia al recordar nuestro verdadero origen, aunque todavía en ese 
momento no lo veamos (Eso tiene que ver con el Recuerdo del Origen).

GUIBUR

Ya sabemos que hay miles de creencias y es cierto que cada una dice ser la 
verdadera, pero podemos pasarnos la vida estudiándolas y al final vamos a darnos cuenta 
que en el fondo son todas la misma con variantes de todo tipo. Lo único que enseñan es 
la sumisión a la divinidad llámese como se llame, nadie dice que nuestro espíritu esta aquí
encadenado y lo usan para un objetivo bien determinado y que nuestro espíritu no tiene 
nada que ver con la Creación ni con el Dios Creador ni con nada ni nadie de este Infierno 
llamado “Universo”.

Por eso si ya tenemos una idea más o menos clara de lo que enseña la Sabiduría 
Hiperbórea sobre lo que es el cuerpo, el alma y el espíritu, y de lo que realmente somos, 
veremos que todo lo demás forma parte de nuestra cárcel, que puede ser hasta de oro, 
pero no deja de ser una cárcel, y allí nuestro objetivo, obviamente, será buscar la forma de
liberarnos, que por supuesto no es tan fácil como hacer explotar al planeta y quedar 
flotando por allí, la liberación únicamente se va a dar entablando la guerra a los que nos 
encadenaron y no a ninguna secta, religión o entidad terrena, ni siquiera a los llamados 
maestros espirituales que generalmente son los que más confundidos están, aunque ellos 
crean lo contrario.



La Sabiduría Hiperbórea no es una religión ni nada por el estilo, la Sabiduría 
Hiperbórea es una enseñanza dirigida directamente al espíritu de cada uno, y está en cada
uno la actitud que va a tomar ante esa enseñanza, si la adopta como una Estrategia de 
Guerra y profundiza sus contenidos o se queda solamente en los conceptos.

En cuanto al tema de la verdad o la mentira, dentro de las creencias, es solo un ardid que 
lo usan muy bien los enemigos del espíritu, en su estrategia de confundir.

GUIBUR

Como ya hemos leído, estamos totalmente encadenados a este mundo de ilusión. 
Las cadenas que nos tienen atrapados espiritualmente son el Tiempo y el Espacio, estas 
dos esencias del demiurgo encadenador que no nos dejan liberarnos, pero 
afortunadamente la Sabiduría Hiperbórea nos da la forma de romper ese cerco infernal a 
través de una vía de liberación que es la vía de la oposición estratégica, con la cual 
podemos eliminar esas influencias con la “técnica arquemónica”, que es un cerco infinito, 
un acto de guerra individual proyectado por nuestro propio espíritu.

Al ser un acto de guerra debe ir acompañado de la Hostilidad Esencial, que es la 
naturaleza normal que el espíritu tiene ante la obra demencial del creador, y que está 
presente en nuestro Yo despierto.

Esta hostilidad no tiene nada que ver con la agresividad animal, que es la naturaleza 
normal del pasú y que está en estos momentos muy desarrollada debido a su estado de 
confusión estratégica y lo está llevando aceleradamente a la “rabia animal”.

Este tema del Arquémona y la Hostilidad Esencial se debe profundizar en el capítulo: EL 
VIRYA DESPIERTO: En Busca del Principio Del Cerco, y en todos sus incisos del primer libro 
“Fundamentos de la Sabiduría Hiperbórea”.

GUIBUR

El virya tiene que luchar para lograr su propio despertar, nadie va a despertar si no 
hace nada para ello, por eso debe adoptar una actitud de alerta, asumiendo su condición 
de guerrero espiritual, para percibir y actuar sobre todo aquello que trata 
permanentemente de sumirlo en el sueño del pasú. Y a medida que se va despojando de 
todo lo que lo ata al mundo, es lógico que Él mismo irá viendo con claridad la salida del 
Laberinto, pudiendo también lograr su propia "auto-iniciación".

GUIBUR

El impulso gregario de nuestra parte anímica, a veces nos hace creer que 
necesitamos de un grupo para estudiar, pero solo está buscando escapar de algo que sabe
“inconscientemente” que no le conviene, en un grupo queda como “protegido” y ya 
dependiendo de él.

Sería muy diferente, si existiera una Orden Auténticamente Hiperbórea, en donde 
estuviera presente un Líder Carismático y por ende, una Mística, allí habría un impulso 



espiritual para estar bajo esa mística, entonces sí, se podría estudiar la Sabiduría 
Hiperbórea, pero dentro de ese contexto, que no tiene nada que ver con una “escuela 
esotérica” sinárquica.

 Actualmente sabemos que las condiciones no son esas, lo que significa que el estudio 
debe ser personal y allí ya depende de cada uno desarrollar su mística personal y 
profundizar en la enseñanza.

GUIBUR

Es fácil reconocer cuando está actuando ese enemigo porque su estrategia es 
deformar, cambiar el significado, crear confusión, confrontar, etc., y, principalmente, ir 
lentamente tratando de alejar a los elegidos, de la Novela y de los Fundamentos de la 
Sabiduría Hiperbórea, al no poder alterar sus contenidos, ya que estos son los que 
verdaderamente cumplen con el objetivo de lograr el despertar espiritual. O sea, lo que 
realmente sería conveniente y estratégico hacer sobre todo esto, es simplemente 
aconsejar que no pierdan la conexión con esos libros entregados por el Pontífice, al 
margen de en que “Orden” se encuentren, y que no dejen de leerlos. Esta es la única 
manera de evitar la confusión. Y también cuidarse de aquellos que toman fragmentos de 
lo que entregó Felipe, para escribir su propio libro, supuestamente para “aclarar” o 
“ampliar” algo, allí también es cuando se comienza a desvirtuar todo. A lo que fue 
entregado por el Pontífice, no se necesita quitarle, agregarle o aclarar nada, salvo que sea 
para desvirtuar intencionalmente su contenido. En cuanto a la manera que se use para 
hacer conocer la enseñanza entregada por el Pontífice, en estos momentos tenebrosos en 
que vivimos, es relativo, y depende de las limitaciones que puedan existir en cada país. 
Recordemos que en la Novela, el Pontífice colocó una fotocopia del aviso de la Casilla de 
Correo de la Orden de Córdoba, que había puesto en la Revista Spots, una revista 
“amarilla”, de “bajo nivel moral”, a título de propaganda, o sea que en esto, lo importante 
es que le llegue a quien le tiene que llegar, y el que lo reciba, de acuerdo a su estado 
espiritual, sabrá desde ese momento donde está parado y qué debe hacer. A nivel 
personal, en las circunstancias que conocí la Sabiduría Hiperbórea, yo era todo un 
sacerdote, hacía rituales y consagraba a neófitos para que entraran a la “iglesia”, que como
ya sabes era el movimiento gnóstico. En esos momentos un “amigo” me dio para leer una 
fotocopia de solamente la parte de la novela de “Nimrod el Derrotado”, según él, para que
yo le diera mi opinión, sin explicarme nada y fuera de todo contexto, bueno, la leí y ya casi
con eso me transmuto, por eso digo que no importa donde esté uno en el momento que 
reciba la Sabiduría, lo importante es que la reciba.

GUIBUR

La preparación para Afrontar con Honor el Próximo Fin de la Historia, depende 
ahora solo de nuestra actitud guerrera y recordemos, además, que hay 7 vías de liberación
más una Octava que es la del Rescate, y en todas se requiere lógicamente la purificación 
sanguínea, que es uno de los objetivos de la Novela Mágica.



En cuanto a lo que comentás de Gurdjieff, creo que hay cosas que se entregan de acuerdo 
a la época y al contexto en que se esté viviendo, si bien en su momento las enseñanzas de
Gurdjieff fueron impactantes, es cierto también que no dijo todo lo que sabía, supongo 
porque no era el momento, y en mayor o menor medida creo que a todos nos sirvió en 
nuestra búsqueda, para darnos cuenta de que estábamos “dormidos”, pero nunca habló 
de que nuestro espíritu estaba encadenado, pero bueno, teniendo ya en nuestras manos 
la Sabiduría Hiperbórea, pienso que no es necesario perder el tiempo ni siquiera 
comparándola con otras enseñanzas, porque tenemos La Fuente y El Original de la 
verdadera gnosis.

GUIBUR

Cada uno de nosotros en la situación que nos encontramos, somos todos “hijos de 
Jehová”, solo vamos a dejar de ser hijos de Él, si descubrimos nuestra verdadera naturaleza
espiritual, comprendemos la Gran Farsa y luchamos como Nimrod para liberarnos de la 
esclavitud de “nuestro padre”.

GUIBUR

Para concluir solamente quiero aconsejar a todos aquellos que, sinceramente les 
interesa la Sabiduría Hiperbórea y realmente han sentido el llamado del espíritu, que no se
enreden con otros libros supuestamente hiperbóreos, los únicos libros que van a lograr 
ese despertar espiritual, porque además están escritos estratégicamente, son los de 
Nimrod de Rosario, especialmente la Novela Mágica Belicena Villca y la primera parte de 
los Fundamentos de la Sabiduría Hiperbórea.

BLACKWOLF

No es necesario ir a ningún lugar cuando se presente la Batalla Final, el virya que 
este preparado recibirá donde se encuentre la influencia de la presencia de los Siddhas, ya
que la sola presencia de Ellos provocará una mutación colectiva, por eso se recomienda 
prepararse para “Afrontar con Honor el próximo fin de la historia”

 


